



*Voluntariado Damas de Oncología compró los vehículos.*

## Implementan traslado motorizado de niños a pabellón en Higueras

El Hospital Las Higueras comenzó a implementar un nuevo modo de traslado de pacientes pediátricos, debido a que el ingreso de niños a las áreas clínicas genera angustia tanto en los menores como en sus padres. El nuevo sistema de traslado lleva a los pequeños desde las salas del Área Médico Quirúrgica Infantil a los Pabellones Quirúrgicos en autos eléctricos, con la supervisión y apoyo del equipo asistencial, quienes guían la conducción de los aparatos para que sea una experiencia entretenida y segura.

Patricia Sánchez, directora del Hospital Las Higueras, afirmó que esta iniciativa, la primera

en su tipo en las áreas pública y privada de la Región del Biobío, se enmarca en labores de la Unidad de Gestión del Cuidado de Enfermería, en torno a la humanización de la atención y cuidados en el proceso quirúrgico.

“La idea es hacer de esto un tránsito lúdico, Pediatría está lejos de pabellón, es un trayecto largo y esto permite que se distraigan y esto no sea un evento traumático, que habitualmente es en cama o camilla”, dijo Sánchez.

El Voluntariado Damas de Oncología fue entidad que aportó la compra de los vehículos, con una inversión cercana al millón de pesos.